

EDITORIAL

La Universidad Veracruzana durante los últimos años, ha orientado sus esfuerzos al mejoramiento de la calidad de sus programas educativos en la búsqueda de su acreditación por parte de Instituciones nacionales. Particularmente en el nivel de posgrado, la importancia del personal académico que forma parte de las Instituciones de Educación Superior (IES), es un elemento fundamental cuyo reconocimiento como integrantes de programas como el de Desarrollo Profesional Docente (PRODEP) y el Sistema Nacional de Investigadores (SNI), permiten evidenciar ante la sociedad la fortaleza que el capital humano aporta a la calidad de la enseñanza superior.

El Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas (IIESCA) se ha sumado a la búsqueda de la calidad de los programas educativos de posgrado que ofrece, así como al mejoramiento de la función de investigación propia del instituto, por lo que la Dirección del mismo, ha impulsado vigorosamente la participación de los académicos en las convocatorias emitidas a nivel nacional, con el interés de lograr su acreditación. Estos esfuerzos, han germinado en este año 2015, con la incorporación de seis de sus investigadores como miembros del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT) y dieciséis al PRODEP. Lo que representa un referente de fortalecimiento institucional, tanto por el nivel de investigación lograda como por el cumplimiento con los indicadores establecidos por el organismo otorgante.

COMITÉ EDITORIAL